



## **Herzsportgruppe Urbach / Plüderhausen**

Im Sportclub Urbach e.V.

### **Mitgliederversammlung mit Wahlen und Ehrungen**

Am Montag 9. März fand im SC Treff Urbach die Mitgliederversammlung der Herzsportgruppe statt, zu der fristgerecht schriftlich als auch öffentlich eingeladen worden war.

Nach der Begrüßung durch die Vorsitzende Karin Bartel gab diese ihren Jahresbericht ab. Sie informierte über Teilnahme an unterschiedlichsten Sitzungen. Sie berichtete über Mitgliedszahlen und erklärte, dass man im Berichtsjahr einen Aufnahmestopp aussprechen musste, da sonst die einzelnen Gruppen zu groß geworden wären. Man müsse sich an die Vorgaben des WBRS halten. Es bestehe weiterhin eine Warteliste. Die 35 Trainingseinheiten waren mit 1.960 Teilnehmern im gesamten Jahr immer gut besucht. Der Ausflug im September nach Waldenbuch wurde ebenso angesprochen wie die gelungene Adventsfeier im Dezember.

Anschließend legte die Kassieren Elisabeth Scheuing ihren erfreulichen Kassenbericht vor. Erwin Munz und Willi Werni, Kassenprüfer der Herzsportler, bescheinigten der Kassiererinnen eine korrekte Kassen- und Buchführung. Rosemarie Weiss-Bannert, Vertreterin des Hauptvereins, empfahl die Entlastung der Kassiererinnen und des gesamten Vorstands, diese erfolgte einstimmig ohne Stimmenthaltung. Der Tagesordnungspunkt Ehrungen begann mit dem Totengedenken, eine Mitsportlerin war im Berichtsjahr verstorben.

Anschließend galt es Jubilare zu ehren. Seit zehn Jahren bei der Herzsportgruppe: Christa Poziombka, bereits seit 15 Jahren dabei: Heinz Fett. Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde Gerold Schaal geehrt.

Nächster Tagesordnungspunkt die Wahlen, Wahlleiterin war Rosemarie Weiss-Bannert. Es stellten sich zur Wiederwahl: Karin Bartel als 1. Vorsitzende, Elisabeth Scheuing als Kassiererinnen und neu Ernst Schunter als Protokollführer und Helga Wolf als Krankenkassenbeauftragte. In offener Abstimmung wurden die vorgeschlagenen Kandidaten einstimmig ohne Enthaltungen gewählt, ebenso die vorgeschlagenen Beiräte Edeltraud Seidel, Ewald Weller und Dieter Friedrich, sowie als Kassenprüfer Erwin Munz und Willi Werni. Alle Kandidaten nahmen die Wahl an.

In ihrem Schlusswort bedankte sich die Vorsitzende bei ihren Mitstreitern in Vorstand und Beirat, sowie bei allen die in der Gruppe Aufgaben übernommen haben. Nur durch diese Mithilfen sei der stets reibungslose Ablauf der Trainingsstunden möglich.

Vorstand

Herzsportgruppe Urbach/Plüderhausen